



Our company's slogan is "Make Delicious Happiness" and our job is to cultivate the sea bream in Uwajima. Ehinc.Japan. That sea bream named "TAICHIRO KUN", it is so delicious.

TAICHI TOPICS ONE

VOL. 60 December 2

タイチトピックスワン

taichi
TAICHI INC.
SINCE 1959
Taichi.inc Publication paper

2023

NEWS OF THIS MONTH



「しま川」おもしろい。広島市安佐南区山本1-8-17が集まるはず。ケメン、そりゃあ女子が集まるはず。安いの!! コスパ最高です。大将が若くてイケメン、そりゃあ女子が集まるはずです。

広島しま川
11/29

サステナブル・レストラン協会が進めるFODMAP GOOD細かなきまり事はありますが、要は漁法や漁獲海域を指定したり漁業資源や生態系に配慮した調達と食品ロス・廃棄物削減の貢献、海外食材に関してフェアトレード認証の物を使ったり環境・社会に配慮した質の高い食材を提供しようと

SEL VAGGIO
北久さん来社
11/24



社長あいさつ

今年は何と言っても値上げをさせて頂いたのが一番の大きなニュースでした。真つ先が上がって来たのは鉄でした。イカダの値段が跳ね上がりました。良いたか悪いとかじゃないんだ、上げないとやって行けないんだ...と。マジ

12/20

環境省 ESD 動画 100 選

11/28



ESDは「持続可能な社会づくりの担い手を育む教育の事。その環境教育ESD実践動画100選に弊社の取り組みが選ばれました。チューブの株式会社タイチを検索するとすぐに出て来ますので見てやって下さい。環境省のHPにも出てくるそうです。コツコツとした取り組みを編集したり投稿したりして来ました。こんな賞を頂いてホントに嬉しいです。参加頂いた皆さんで獲得した賞だと感謝申し上げます。

3・4年生のテーマは「働くってどんなこと?」いろいろな職業や生き方があるという事を知り将来の職業観を育てる。5・6年生は「い



和霊小学校で講義
11/30

ろいろな職業と暮らし身近な産業・職業の様子を知り将来の事を考える大切さに気付く。建築・水道・飲食・不動産 etc... 8人が教室を回って仕事を語る。ピクニックするよな質問も飛び出したりして楽しい。小学生にこんな話をして理解出来るのかと思つていても小学生の方がよく知つてたり... 俺たちの時もこんな授業があったらいいな...。

今年も1年無事に海ゴミ拾いが出来ました。大きなゴミから小さなゴミへと変化しますがその小さなゴミを取つて行くのが大変です。砂や砂利に混ざったマイクロプラスチックを取つて行くのは一苦労です。小池と

今年最後の海ゴミ拾い
12/2

かよつて思つたら次から次へと。最もダメージが大きかったのはエサです。ざつと1.5倍になりました。イカダ屋さんと一緒に上げないとやって行けない状態に追い込まれ決断させて頂きました。気が付くとホントに何もかもですね。エサは春にも値上げつて言つて来まし

た。どこまで行くのでしょうか。環境も待たないの所まで来てますね。豪雨に干ばつ... みんなで取り組まないといけないのに... 戦争をやつての場合か!! 2024はどうなつて行くのでしょうか。明るい新年となる事を祈つて今年最後のご挨拶とさせていただきます。



三越コープえひめ
12/4

松山三越にコープえひめさんが出店したと聞き駆け付けました。入つてみればフロア全部がコープえひめさんですね! 圧巻です!! キレイな売り場を作つていらつしやいます。鯛一郎くんを採ってみると残りがもう1冊! 売れてなかつたらどうしよう... と思つて来たので一安心。裏で捌いている方に聞いてみると、必ず買つて帰る方がいらつて、もうファンがついてますよつて! ありがたいです。



忘年会
12/4

でも食べる方は腹が裂けるくらい食べて持ち込んだ鯛一郎くんの大サイズ7枚! 刺身からしゃぶしゃぶ、カツにアラ煮、寿司... 贅沢極まりない鯛一郎くん尽くし完食です!! コロナのダメージで四苦八苦し回復もおぼつかず、現場は水温の変動で成長に気をもみ、それでも乗り越えた一年の労苦に乾杯!! いや乾食!!... かな(笑)

